



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:20

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 06 de Febrero de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+MECD: huelga es ilegal

+Si maestros no regresan a impartir clases, serán sustituidos en sus puestos, dice titular de Educación.

+Retener el salario viola derechos humanos de los educadores, plantea dirigente de ANDEN.

+Iluminación sin celebración

+La afición del Real Estelí tuvo que conformarse anoche con un triste empate 1-1 ante Jalapa, en el Torneo de Clausura de Fútbol, pero aún así disfrutó con júbilo la inauguración de las luces en el Estadio Independencia, de Estelí. Más de cuatro mil personas presenciaron el hecho histórico, vivido en más de 90 minutos en el rectángulo norteño, que aún se vio con algunas áreas por iluminar.

+Esposa de reo denuncia supuesto "chantaje" policial.

+“Compartamos la droga y te levanto el operativo”, habría sido la propuesta de agente al reo Pablo Loáisiga.

El Nuevo Diario

+ “Peligran” los Sam-7

+Graves declaraciones de Bolaños en Miami

+“Tentados por dólares o compañerismo, militares pueden vender o entregar los misiles”, dijo el Presidente al Nuevo Herald

+Afirmaciones en el contexto de denunciar la Ley de Armas aprobada por los diputados y la “dictadura bicéfala”

+Edwin Castro lo llama “incoherente” y el delicado de Quiñónez “viejo estúpido”

+ TVrojos contaminan escena del crimen

+Comisionado Horacio Rocha se muestra muy preocupado por el accionar de los medios televisivos que se dedican a las notas de sangre

+Advierte que darán de baja a los policías que aceptan prebendas de los medios señalados

+“No nos rendirán por hambre”

+Invocan Convenio Colectivo para rechazar represión de no entregarles su pago

+Harán valer sus derechos en el Mitrab y esperan ser amparados por Tribunal

+Ministro reitera que no les pagarán hasta que se incorporen a clases

+A cenizas en pocos minutos

+Vecinos aseguran que todo comenzó por una quema de basura. Flamas se propagaron en menos de dos minutos

+De los cuatro inmuebles, dos eran viviendas habitacionales y los otros dos negocios

+END sentando otro hito en periodismo

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:20

PAG - 2 -

- +No es asunto de venir a Nicaragua a ver qué le saca, sino de dar, señala
- +“El poder de comunicación está siendo ejercido por EL NUEVO DIARIO, de una manera bien bella, histórica y no amarillista”
- +“Cuántos casos hay de gente que prefiere haber muerto, a recordar la forma que las violaron camino a Estados Unidos”
- +Ingratitud es la paga al maestro**
- +María Magdalena Chau, educadora de toda la vida
- +Orden Ramírez Goyena cuando “trabajábamos con alma, vida y corazón, sin límite de tiempo por lo que fue la revolución”
- +Trató de cambiar el Himno del Maestro que lo pone como un sacrificado permanente, un mártir
- +Es deprimente la situación del maestro, sobre todo el de primaria, dice Hija Dilecta de Jinotepe y mejor maestra de Carazo y Estelí

El Nuevo Diario

Diálogo pasional, no nacional. (Erik Quiñónez Peña)

“Para hablar de un verdadero diálogo nacional la participación no debe estar limitada a los secuestradores de “los partidos mayoritarios” y al hijo pródigo del Pacto (léase: Enrique Bolaños Geyer). No olvidemos que el ingeniero Enrique Bolaños fue electo dedocráticamente por el arnoldismo. Recordemos, además, que antes de que se llevaran a cabo las elecciones presidenciales varias encuestas declaraban un triste empate técnico, entre el candidato vitalicio del Frente Danielista y el candidato seudoliberal del partido arnoldista y, fue el pueblo, demostrando el repudio al pseudosandinista, quien decidió las pasadas elecciones presidenciales votando, no por el arnoldismo, sino por el único candidato que creímos serio y decidido a cambiar la sodoma y gomorra política, máxime con la propaganda de ¡hagamos un trato, vos te remangás la camisa!, que ya parece haber olvidado. Es necesario un alto a tanta obscenidad que sufre la Nicaragua del siglo XXI. La democracia no puede seguir circunscrita a un nombre que se le da al pueblo solamente cuando se necesita en las elecciones municipales o presidenciales. Por ello, ciudadanos, jóvenes, empresarios, medios de comunicación y pueblo en general: es urgente la convocatoria a una verdadera marcha nacional, donde exijamos el Referendo o el Plebiscito, para ponerle fin a esta zozobra política provocada por una ilegítima reforma constitucional y evitar sus funestas consecuencias, si aún hay tiempo para ello”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:20

PAG - 4 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Ganaderos demandan financiamiento. (Pág. 4 A)

+Quieren que se apruebe Ley de Fomento a la Producción, Procesamiento, Comercialización y Consumo de Leche y sus Derivados.

+Seguridad en la tenencia de la tierra, es otro problema.

+Murillo arremete contra Lewites. (Pág. 7 A)

+Rosario Murillo hace fuertes señalamientos a Lewites, Carrión y Ramírez.

+Navarro declinaría por Alemán. (Pág. 7 A)

+El diputado Wilfredo Navarro, precandidato presidencial por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC), aseguró que renunciaría a su postulación si el ex presidente Arnoldo Alemán resuelve sus problemas legales y decide lanzarse a la primera magistratura del país.

El Nuevo Diario

+Subdirectora de Telcor reconoce contradicciones. (Pág. 3 A)

+Sorprendida por declaraciones de diputados David Castillo y Edwin Castro

+Estima que quizás se sienten incómodos por negociar con la única mujer en el diálogo

+Preocupada por lo que dijo diputado Roberto González respecto al análisis de la Sisep

+Gurdián refuta supuestas subejecuciones. (Pág. 4 A)

+ La ministra de Salud, Margarita Gurdián, respondió a las declaraciones del diputado sandinista Bayardo Arce, respecto a que en el Minsa existe una subejecución presupuestaria, diciendo que los proyectos en esta situación se debe a que los fondos los manejan directamente los organismos internacionales que los financian.

+Policía atenta a huelga magisterial. (Pág. 12 A)

+Policía atenta a huelga magisterial

La Policía Nacional está dando seguimiento y tomará las medidas legales que correspondan en la huelga de los maestros recientemente anunciada como ilegal por el Ministerio del Trabajo, dio a conocer el jefe de la Policía Nacional, comisionado